

# La F.A. de Perú aplasta rebelión de terroristas

Lima, Junio 19 (DPA). Las Fuerzas Armadas peruanas aplastaron hoy la rebelión de terroristas detenidos en dos penales, pero continúa la incursión militar en un tercer penal, mientras el saldo provisional de víctimas se elevaría a varias decenas, según fuentes extraoficiales en Lima. Entre las fuerzas de orden, hay 13 heridos hasta ahora, se agregó.

En la isla penal de El Frontón frente al puerto del

## Exhortan donar sangre del tipo de Juan Pablo II

Bogotá, Junio 19 (UPI). El gobierno de Colombia instó a los colombianos cuyo grupo sanguíneo es similar al del Papa Juan Pablo II, a donar sangre para enfrentar posibles emergencias durante la visita del Pontífice a este país.

Un médico del Ministerio de Salud, William Rodríguez, subrayó la necesidad de contar con un depósito del grupo sanguíneo del Papa para cualquier emergencia.

Explicó que escasamente un 2,5 por ciento de la población colombiana poseen el grupo "A" negativo que es el que corresponde al Pontífice.

El Papa que llegará a Colombia el primero de julio y permanecerá en el país hasta el siete visitará 12 ciudades.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE LA OEA. Washington, Junio 19 (Reuters). El presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, se dirige esta mañana a miembros de la Organización de Estados Americanos. Enfocó el caso de la crisis en C.A.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OLIVER TAMBO. Ginebra, Junio 19 (Reuters). El líder del Congreso Nacional Africano, Oliver Tambo, habla ante los delegados que asisten a la Conferencia Internacional del Trabajo de la ONU.

## La Iglesia Católica paraguaya se une a otros sectores

Asunción, Junio 19 (AP). La Iglesia Católica paraguaya ha sumado su influyente voz a las de otros sectores que reclaman libertades políticas y soluciones para los problemas económicos y sociales de esta nación de 3.400.000 habitantes.

Sacerdotes y monjas han realizado marchas callejeras y dirigentes católicos laicos exhortaron a las amas de casa a golpear cacerolas y sartenes en señal de protesta al intensificar la Iglesia sus críticas al régimen del presidente Alfredo Stroessner instaurado hace 32 años.

Los opositores políticos, incluso disidentes del Partido Colorado del gobierno, consideran la actitud militante de la Iglesia un esfuerzo importante para promover cambios en la vida nacional.

Callao, Ilmitrofe con Lima, donde anoche desembarcaron "a sangre y fuego" infantes de marina, encontraron resistencia armada por parte de miembros encarcelados del ultrazquierdista Sendero Luminoso, que todavía continúa.

Los amotinados en El Frontón, se han parapetado en un ala del segundo piso del llamado "pabellón azul" con cuatro policías que tomaron ayer como rehenes, después de herir a otros, y capturar tres fusiles ametralladores y otras armas.

Los efectivos de la Marina han destruido, aparentemente con granadas y otros proyectiles, parte de ese pabellón, pero no lo han podido reconquistar, aunque allí

—Pasa a la página 31—

## Entre 150 y 200 muertos por los motines en Perú

Lima, Junio 19 (DPA). La cifra de reclusos muertos por las fuerzas armadas peruanas, para sofocar los motines de los detenidos por terrorismo en tres prisiones, oscilaría entre 150 y 200, dijeron hoy fuentes extraoficiales en Lima.

te controlada en dos de los penales.

En cambio en la Isla Penal de El Frontón, frente al puerto del Callao, vecino a Lima, continúa la lucha entre efectivos militares y los extremistas que siguen oponiendo tenaz resistencia, hasta que cese la resistencia de los amotinados, según un comunicado oficial en las 12 horas del comando conjunto de las Fuerzas Armadas.

## Propone crear fuerza defensiva en Africa

Ginebra, Junio 19 (DPA). La creación de una "fuerza armada defensiva panafricana y en contra de Sudáfrica" en la región de Africa del Sur, propuso hoy el presidente del prohibido Congreso Nacional Africano (ANC), Oliver Tambo, en el marco de la Conferencia Mundial del Trabajo que se celebra en Ginebra.

iniciativa en que los países del sur de Africa deberían estar en situación de defenderse de los ataques militares provenientes del régimen sudafricano. La tarea de una Fuerza Armada de este tipo debería estar limitada a labores defensivas y no tener como objetivo una invasión a Sudáfrica, dijo Tambo en una conferencia de prensa.

## Ministro colombiano fustiga a la guerrilla

Bogotá, Junio 19 (AP). El Ministro de Gobierno (Interior) Jaime Castro, quien recientemente eludió un atentado contra su vida, dijo que "sectores de la guerrilla han hecho el tránsito a actividades demenciales" que ponen a Colombia frente a "riesgos y desafíos" desconocidos.

to 19 de Abril (M-19), para darle muerte en una calle de Bogotá, el que fracasó debido a un error de cálculo de escasos segundos.

El ministro dijo que los guerrilleros prepararon explosivos para destruir su automóvil, que de haber estallado "habrían hecho saltar en pedazos numerosas residencias, con irreparable pérdida de vidas

Castro habló anoche por televisión para informar sobre el atentado que lanzó un comando del Movimien-

—Pasa a la página 31—

REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MUERTOS Y HERIDOS. Lima, Junio 19 (Reuters). Un agente de seguridad observa desde lejos, los acontecimientos en el Penal San Pedro, que fuera tomado por

los presidiarios, junto con otras tres cárceles de la capital. Informes oficiales reportaron esta tarde, que los motines han dejado decenas de muertos y heridos en ambos bandos.



EN PROSELITISMO. Madrid, Junio 19 (Reuters). El jefe del gobierno de España, Felipe González, en campaña para mantener la mayoría en las elecciones, agradece a una niña, que le entregó un ramo de rosas, mientras al alcalde de Madrid, Juan Barranco, observa.

## Reagan lucha por enviar aviones a Arabia Saudita

Washington, Junio 19 (AP). El presidente Ronald Reagan aseguró al Congreso que Arabia Saudita ha dado "sustancial ayuda" para avanzar en el proceso de paz del Oriente Medio, despejando el camino para el envío a ese país de cinco aviones con equipo avanzado de radar.

"Sigo convencido de que la venta de estos aviones

AWACS a Arabia Saudita contribuirá a la estabilidad y seguridad del área y asegurará una atmósfera y perspectivas de progreso hacia la paz", dijo Reagan en carta enviada a los dirigentes del Congreso.

El Congreso demandó una certificación formal antes de aprobar la venta de 8,500 millones de dólares.

## Frente unido de la izquierda mexicana

México, Junio 19 (AP). Doce partidos políticos y organizaciones de izquierda se comprometieron a formar un frente unido para presentar un candidato único que se oponga al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en las elecciones presidenciales de 1988.

Un documento dado a co-

nocer tras las negociaciones, que comenzaron en noviembre, exhorta a los 12 grupos a apoyar candidaturas comunes en las elecciones municipales y nacionales y a defender "los intereses económicos y sociales" de los trabajadores.

En otras oportunidades,

—Pasa a la página 42—

## Corazón Aquino niega versión de un "golpe"

Manila, Junio 19 (UPI). La presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, negó hoy versiones de un golpe militar que provocaron la salida de 3,000 manifestantes a la calle para prestar su apoyo al ministro de Defensa, Juan Ponce Enrile, el cual, según una emisora, sería el promotor de la presunta revuelta.

Versiones de prensa dijeron que la presencia ano-

che de 3,000 personas en Camp Aguinaldo, en el suburbio de ciudad Quezón, fue provocada por una emisión de Radlo DZME, una estación identificada con el derrocado presidente Ferdinand Marcos, indicando que Enrile había roto con Aquino.

Antes de ser ministro de Defensa de Aquino, Enrile fue un leal funcionario del régimen de Marcos.

## Reagan elogia las propuestas rusas

Glassbord, Nueva Jersey, Junio 19 (Reuters). El presidente Ronald Reagan elogió hoy las nuevas propuestas armamentistas soviéticas.

"Podemos aceptar estas propuestas en particular sin cambios, pero parece que los soviéticos han comenzado a hacer un serio esfuerzo". Dijo en declaraciones preparadas para ser leídas durante la ceremonia de graduación de estudiantes del colegio secundario de Glassbord, Nue-

va Jersey. "Si ambas partes desean progresos genuinos, entonces esto podría representar un punto de inflexión en los esfuerzos por volver más seguro y pacífico nuestro mundo. Creemos que posiblemente exista una atmósfera que permita serias discusiones", afirmó.

El presidente dijo que basaba su evaluación optimista en las perspectivas de

—Pasa a la página 31—